

Arremete policía chilena contra manifestantes por el Primero de Mayo



Santiago de Chile, 1 may (RHC) Más de 60 personas fueron apresadas en la capital de Chile en el contexto de una manifestación por la conmemoración del Día Internacional del Trabajador, entre ellos varios periodistas y camarógrafos, arrestados a pesar de que trabajaban debidamente acreditados.

"Un total de 57 personas fueron detenidas durante esta jornada en la Plaza Baquedano [centro de Santiago] luego de los llamados a manifestaciones por parte de diversas organizaciones gremiales con motivo de conmemorarse un nuevo 1 de mayo", informó Carabineros de Chile (Policía militarizada) a radio Biobío.

Los primeros arrestados fueron 10 dirigentes de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) mientras realizaban su tradicional acto de conmemoración del 1 de mayo, entre ellos, la consejera nacional de la entidad, Karen Palma y el secretario general, Nolberto Díaz.

El principal argumento de Carabineros fue que los manifestantes sobrepasaron el número máximo de 50 personas permitido para reunirse durante la pandemia del nuevo coronavirus.

La Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF) también denunció la detención del presidente del gremio, José Pérez, mientras se encontraba despegando un lienzo durante la manifestación.

Además, se registraron detenciones a equipos de prensa de Televisión Nacional de Chile y de Chilevisión, quienes estaban debidamente acreditados para trabajar durante el periodo de pandemia, y algunos periodistas acusaron que haber sido atacados con gas pimienta directamente al rostro.

En la ciudad costera de Valparaíso (centro) también se registraron incidentes entre manifestantes y Carabineros, con un número indeterminado de personas detenidas.

En gesto restrictivo a la libertad de información, este viernes Carabineros de Chile detuvo a varios profesionales de la prensa que cubrían actos por el Día Internacional de los Trabajadores en Santiago, la capital del país.

Reporteros del canal multiestatal Telesur fueron detenidos pese a que portaban credenciales de prensa, salvoconductos y mascarillas de protección contra la Covid-19.

La fuerza policial también llevó a la comisaría a un equipo de periodistas de la Televisión Nacional de Chile (TVN), quienes en esos momentos transmitían en directo para un espacio matutino de

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221498-arremete-policia-chilena-contr-manifestantes-por-el-primer-de-mayo>



Radio Habana Cuba